



Clipping - Red de Bancos de Leche Humana

Vehículo: El Haraldo

Fecha: 17 de enero de 2014

Título: Certifican a hospital del Sur como “amigo de los niños”

Link: <http://www.elheraldo.hn/Secciones-Principales/Regionales/Certifican-a-hospital-del-Sur-como-amigo-de-los-ninos>

Certifican a hospital del Sur como “amigo de los niños”

Autoridades garantizan que las madres que dan a luz en el sanatorio alimentan a sus hijos, exclusivamente, con leche materna.





Choluteca, Honduras

Miembros de la Secretaría de Salud y personeros del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) certificaron el Hospital del Sur como una institución sanitaria “amiga de los niños”.

Este sitio ha sido ganado a pulso gracias a que las madres dan lactancia materna a sus bebés recién nacidos.

La certificación el hospital la obtuvo por medio de una serie de evaluaciones que se realizan en cuanto a los niveles de lactancia que dan las madres durante el período de tiempo que permanecen en el hospital luego de dar a luz.

Mirian Paz, viceministra de Salud, dijo que este hospital se había ganado la certificación porque sigue los pasos necesarios para que una madre le dé lactancia materna exclusiva a su bebé por lo menos durante los primeros seis meses.

Paz dijo que en este hospital han venido promoviendo la lactancia materna, lo que ha hecho que en un 100 por ciento de las mujeres que pasan por este hospital tengan el conocimiento de la importancia de que sus bebés sean alimentados con leche materna en los primeros seis meses.

Compromiso

El compromiso que ha adquirido el personal del hospital es lograr que las mujeres de la zona sur puedan brindar a sus hijos lactancia materna en vez de las leches maternizadas o artificiales.

Cuando la madre da lactancia materna durante los primeros seis meses está reduciendo la mortalidad infantil también, como se ha hecho en este hospital, ya que en los primeros seis meses es cuando más fortaleza inmunológica necesita el bebé.

Gran logro

Clara de Molina, jefa de la Sala de Pediatría del Hospital del Sur, dijo que es una satisfacción enorme poder ver madres que han llegado al hospital a dar a luz y le dan lactancia materna a sus hijos y han logrado ver la diferencia.

La doctora explicó que la lactancia materna trae grandes beneficios en el recién nacido ya que disminuyen las alergias, las infecciones y los problemas vinculados a infecciones gastrointestinales.

“Nosotros garantizamos que el 100 por ciento de las mujeres, hasta el alta del hospital, estén dando lactancia materna pero esto lo hemos comprobado que las madres siguen en su casas dando lactancia materna”, dijo Molina.

Banco de leche

Con esta certificación el hospital será beneficiado con un banco de leche y así aprovechar a las madres que son productivas de leche materna.

Este banco está aprobado y solo falta que sea instalado. Va a ser donado por la cooperación del amigo país del Brasil, explicó la doctora Molina.

El banco de leche se fortalecerá con la leche de aquellas madres que son muy productivas, quienes serán ordeñadas para que su leche sea pasada al banco y así tener disponibilidad para aquellos niños cuyas madres no pueden darles lactancia materna.

Las autoridades de salud y organismos internacionales como Unicef dijeron que hay una tarea fuerte para incentivar a aquellas madres que recién dan a luz a que puedan dar lactancia materna a su bebés y así que sus hijos crezcan más sanos.

En un acto protocolario, las autoridades de salud a nivel central y miembros de Unicef dieron por certificado el Hospital del sur como “amigo de los niños”.